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Перевозчики требуют пересмотреть тарифы на свои услуги, поскольку, как они сами
утверждают, текущие не покрывают расходы на горюче-смазочные материалы и
техобслуживание транспортных средств.         
  Напомним, как мы писали ранее  в городской совет поступило обращение от частного
перевозчика Игоря Рудова, в котором тот попросил повысить стоимости проезда в
городских пассажирских автобусах. Автор обращения заявил, что 
"готов вести диалог с руководством города до 28.03.2014"
.
 
  В свою очередь власти Горловки пересматривать тариф отказались, но пообещали
продолжить работу по модернизации маршрутной сети, с целью увеличения
рентабельности перевозок.   
  Однако, несмотря на данные обещания, перевозчики все же решили показать, чем
грозит городу даже кратковременная забастовка. Как следствие, многие горловчане не
могут попасть на работу, троллейбусы и трамваи переполнены.   
  Как сообщили в городском совете. Вчера, 3 апреля, мэр Горловки Евгений Клеп провел
встречу с перевозчиками, на которой обсудил с предпринимателями все проблемные
вопросы - повышение стоимости горюче-смазочных материалов, задолженность
государственного бюджета за перевозку льготных категорий населения, которая на
сегодняшний день составляет порядка одного миллиона гривен (при этом
компенсационные выплаты в Горловке за последние годы увеличены в несколько раз -
сумма компенсационных выплат перевозчикам на погашение убытков от льготных
перевозок в 2010 году составила 1,1 млн грн, в 2012 и 2013 годах сумма компенсации
составила порядка 3-х млн. грн.).   
  Были озвучены и конкретные мероприятия, направленные на повышение
рентабельности перевозок:   
  - проведение работы для установления скидок на газ для перевозчиков;  -
продолжение работы с вышестоящими структурами для монетизации льгот;
 
- пересмотр отдельных "пакетов" для более сбалансированной рентабельности
перевозок (сегодня рентабельные и менее рентабельные маршруты объединены в
"пакеты");
 
- проведение процедуры для рассмотрения возможности увеличения коэффициента
льготных перевозок для увеличения компенсации из бюджета;
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- сокращение количества автобусов на отдельных маршрутах;
 
- Утверждение новой маршрутной сети;
 
- проведение нового конкурса;
 
  Некоторые из них уже будут реализованы в самое ближайшее время. Так, на сегодня
запланирована встреча с руководителями АЗС, на которой городские власти планируют
"выбить" для перевозчиков скидки на газ.   
  Кроме того, в городском совете утверждают, что речь о забастовке, на прошедшей 3
апреля встрече, не шла.   
  "Жители не должны страдать от подобных действий перевозчиков, позиция городского
совета по данному вопросу уже неоднократно озвучивалась: если какой-либо перевозчик
не имеет возможности из-за нерентабельности, по его мнению, осуществлять перевозку
льготной категории, не может выполнять график и перевозить пассажиров при
существующем тарифе, он имеет возможность обратиться в городской совет для
расторжения договора" , - говорят в городском совете.  
  "Горловский Медиа Портал"
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